

**REUNIÓN PLENARIA DE MORENA**

Plan C tiene 11 iniciativas de reforma

LAS PROPUESTAS para transformar al Poder Judicial federal, aumentar las pensiones y proteger el salario mínimo, entre otros planteamientos, llegarán el lunes a la Cámara de Diputados

POR XIMENA MEJÍA

El paquete de iniciativas de reformas constitucionales propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador para el último tramo de su sexenio, conocido como plan C, será enviado a la Cámara de Diputados.

Ignacio Mier, coordinador de los diputados federales de Morena, adelantó que serán 11 proyectos en total y la Secretaría de Gobernación será la instancia encargada de mandarlos.

“Vamos a esperar a que lleguen, el día 5 (de febrero) las presenta el Presidente de la República. Son en materia laboral, está relacionado el artículo 123 constitucional, en materia de pensiones y en materia de protección al salario mínimo, garantizando que su incremento no

puede estar nunca por debajo del índice de inflación que reporte el banco central. Ya lo tenemos en ley, pero queremos que quede

en la Constitución”, dijo tras reunirse en privado con Luisa María Alcalde, titular de la Segob, en el marco de la reunión plenaria de los legisladores federales morenistas.

Luego de que el PRI abrió la posibilidad de votar a favor de la reforma en materia de pensiones, Mier les pidió sensibilidad para que también apoyen la reforma al Poder Judicial.

“(El PRI) está en un proceso de conversión y esperamos que en ese proceso se dé cuenta que está traicionando todo el legado del nacionalismo revolucionario. Si le hace honor a la lucha histórica de la Revolución y a la Constitución del 17 (...) entonces se dará cuenta: o reforman sus estatutos o vienen a apoyar la propuesta del Presidente”, sostuvo Mier.



MORENA CONFÍA EN CONSENSOS

El plan C contendrá 11 cambios a Constitución

EL PAQUETE DE REFORMAS presidenciales llegará a la Cámara de Diputados el 5 de febrero

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó que la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, enviará al recinto legislativo de San Lázaro el paquete de iniciativas de reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El líder de los legisladores morenistas indicó que serán 11 las reformas que enviará el Ejecutivo a la Cámara de Diputados. Tras reunirse en privado con la titular de Gobernación, con motivo de la plenaria de los diputados federales de Morena, Mier adelantó que todas las iniciativas presidenciales llegarán a la Cámara baja.



Foto: Mateo Reyes

Los diputados federales de Morena realizaron en el recinto legislativo de San Lázaro su reunión plenaria previa al último periodo ordinario de sesiones de la LXV Legislatura.

“Vamos a esperar a que lleguen, el día 5 (de febrero) las presenta el Presidente de la República; ustedes ya lo saben, son en materia laboral, está relacionado el artículo 123 constitucional, es en materia de pensiones, en materia de protección al salario mínimo, garantizando que el salario mínimo, su incremento, no pueda estar nunca por debajo del índice de inflación que reporte el banco central, ya lo tenemos en ley, pero queremos que quede en la Constitución”, dijo.

Después de que el grupo parlamentario de diputados del PRI abrió la posibilidad de votar a favor de la reforma en materia de pensiones, durante su reunión plenaria, Mier Velazco les pidió sensibilidad para que también apoyen la reforma al Poder Judicial.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	31/01/2024	LEGISLATIVO

“Yo creo que sí, el PRI es sensible, está en un proceso de conversión y esperamos que, en ese proceso de conversión, se dé cuenta que está traicionando todo el legado del nacionalismo revolucionario y, si le hace honor a la lucha histórica de la Revolución y a la Constitución de 1917, y le echa una hojeada a la columna vertebral de 1917, que fue la columna vertebral de la declaración de principios y de los estatutos del PRI, entonces se dará cuenta: o reforman sus estatutos o vienen a apoyar la propuesta del Presidente”, respondió.